



GLORIETA DE COLÓN

QUIEREN A TRES PANISTAS EN ENCUESTA PARA CDMX

Un tema que surgió en el encuentro casual que tuvieron este domingo en Coyoacán los líderes de PAN, PRI y PRD en la CDMX y en el que también coincidieron los aspirantes a la Jefatura de Gobierno, es el desacuerdo de panistas para que vayan a la encuesta final por la candidatura dos representantes de PAN, dos del PRI y dos del PRD, porque no se corresponde con el peso electoral de cada partido. Los blanquiazules dicen que deben ser por lo menos tres de su

partido, por lo que el planteamiento es que además de los alcaldes Lía Limón, de Álvaro Obregón y Santiago Taboada, de Benito Juárez, también deba estar la senadora Kenia López Rabadán. Del PRI sería solamente Adrián Rubalcava, alcalde de Cuajimalpa, porque la diputada federal Cynthia López Castro tiene un respaldo que se queda prácticamente en el 3% del margen de error. En el caso de los perredistas, analizaron diversas encuestas recientes e históricas, y ni la presidenta del PRD en la capital, Nora Arias, ni el diputado federal Luis Espinoza Cházaro, tampoco superan el margen de error en sus ni-



veles de conocimiento. El único que supera este mínimo es Víctor Hugo Lobo, pero está vetado por Arias. Por eso, todo apunta que quedarán cuatro en la final. Ya se verá.

LES DOLIÓ EN MORENA

Vaya que les caló a los morenistas el discurso del viernes de la diputada del PRD, Polimnia Romana, quien desde la tribuna del Congreso, en el contexto del Quinto Informe de Gobierno de la CDMX presentado por Martí Batres, le dijo al jefe de Gobierno: "Le hago un llamado para abstenerse de intervenir en las elecciones, mejor meta las manos en el proceso interno de su partido, porque están a punto de cometer un grave error de pragmatismo que les puede costar el partido mismo". Por supuesto, Polimnia se refería a las intenciones de Morena de hacer candidato a la Jefatura de Gobierno de la CDMX a Omar García Harfuch. El tema les dolió a los morenistas porque la diputada los conoce muy

bien, incluso más que muchos que hoy militan en Morena. Se vale sobar.



Foto: X / Lía Limón